


" L a maggjor anza numeri-
camente Cè, ma non so pleve-
dere le conseguenze di questo
voto differenziato sulla com-
missione arnbientale". Così
Antonio Mosca commenta
la controversa seduta del
consiglio comunale di Massa
Lubrense in cui la maggio-
tanza che sostiene il
sindaco Leone Gar- -
giulohadimostratodi
vrvereunmomento di
difficolta.

Cosa è successo
nell'uitims ssnsiglis
comunale?

"Due event i  in
particolare; il primo
riguarda la procedu-
ra per il corso di as-
sistenti bagnati del
Parco Marinq gestita
escludendo gli altri
cinque comuni del
consorzio,utiltzzarrdo
come sede la segre-
teria del sindaco e
con inviti telefÒnici
ad personam. Il con-
sigliere Davide Gar-
giulo, presente fino
a poco prima è scap-
patoletteralmentevia
per poi tornare alle
2 di notte per votare
sulla conimissione
edihzia".

Iialtro evento?
"Riguarda il pia-

no del commertio.
È stato riproposto
non completamente
adeguato alla leqge .Bersani, senza chiarire se
fosse un adeguamento o una
variante al P.R.G. e senza
il parere obbligatorio delle
associazioni dei consumatori
e di categoria. Davanti alla
mia didriarazione di voto, di
interessare Regione e Procura
della Repubblica hanno deci-
so di ritirarlo nuovamente".

Vuole commentare il voto
sulla commissione ambien-
tale?

"Il nostro gruppo ha vo-
tato con coer€nza. hrvece la
cosiddetta unione, fra due
compagini storicamente con-
trapposte, quella di Gargiulo
e quella di Staianq haespres-
so un voto differenziato. I
fatti stanno dimoshando che
quest'qlione hon c'è più.
Ogg addirittura si possbno
configurare tre gruppi elet-
torali e quindi il paese,lunpr
dall'essére riapf acifi cato, é
ancora più spaccato".

Vuolà entrare Più nello
specifico?^"Tommaso 

Staiano, che
aveva operato bene anche
contrasfando il dirigqnte
dell'ufficio urbanisticir, è
stato estromesso dalla iotn-
missione. Secondo me non
era opportuno inserire con-
temporaneamente Persone
prive di esperienza sPecifica
èd estromettere l'unico esPer-
to. I-íinespelienza t"l pitl9
urbanistico territoriale di
coordinamento e sul Piano
regolatore generale Procurerà
ai"nuovi eletti almèno delle
difficoltà iiizia\".

Come giudica il fatto che
quasi tutta la maggioraruZa
non ha votato Staiano?

"Ho un idea particolare in
meritg che in passato forse mi
ha riguardato, quella del "usa

e getta". Squallido purfoppo,
ma credo si tratti di questo".

Come valuta la scelta di
Staiano di insistere sulla pro-
pria candidatura nonostante
le previsioni?

"Non so se lui fosse con-
sapevole del risultato che
sarebbe conseguito. Se lo era
secondo me non era prudente
bruciarsi. Probabihirente ha
voluto la prova di quanto lui
già riteneva''.

Crede che la presenza
di elemento più esperto

awebbe controbilanciato iI
dirigente dell'urbanistica?
- 
í'In proposito voglio dire

che da sindaco arreio allon-
tanato dalla dirigenza dell'uf-
ficio l'attuale tecnico. Resto
dell'idea che la sua presenza
appesantisca i procedimenti
amministrativi e sia da osta-

colo'ai cittadini".
Laleggè conferisce al diri-

gente la capacità decisiona-
le. Dovrebbe essere invece
degli amministratori?

"Si, è questa la mia tesi,
Proprioper questo da sinda-
co avevo adottato atti diindi-
trzzo politico, cJre integrano

le norme e che andrebbero
osservati allo stesso modo.
Poi se il dirigente ritiene di-
versatnente, allora in questo
caso l'amministrazionè può
ritenerlo inidoneo e camliiar-
gli mansione, un atto dovuto
quando è il cittadino a rima-
nere penalizzato".

Quali nuovi equilibri
ipatía;za adesso nella mag-
gsoranza?

"Molfi interppti di questa
maggioranza facevano un
gran ragionare sulla questio-
ne di .'opportunità". hrvece
erano scelte di "opportuni-

smo". Fino a che sarà pri-
_'vilegiato l'opportunismo,

credo la maggioranza sarà
stabile".

Quali dowebbero essere
' le conseguenze naturali di

questo voto?
"Ipenahzzati dal voto do-

vrebbero uscire dalla mag-
glorct1za. Se non lo dovessero
fare credo che il sindaco,
preso atto della mancata di-
sciplina li dovrebbe espellene
dalla rr'agglor anza stessa".

Prevede che le cose non
andranno così?

"Sono sempre abifuato a
mettere Ie persone alla pro-
va/ ma non posso prevedere
quali saranno le evoluzioni
del voto differenziato" .

In ultimo, cosa auspica alla
giunta guidata dal sindaco
Leone Gargiulo?

"Che vada a casa per ec-
cesso di incompetenza di
molti dei suoi assessori. Ma
soprattutto perché vuole
far passare il messaggro che
rappresentano il modo nuovo
di far politica. Lrvece, dimo-
strato di essere peggio del
vecd:úo".

Luciano Ricciardi


